

子供会主催 チャレンジランキング(6月10日 土曜日)

公民館ホールにて1年～6年生を対象とした遊びで、競技性も含んだものです。そのチャレンジ内容は次の4つです。

- ① 目をつぶっての片足立ち（どれだけの時間立っていられるか）
- ② “の” の字さがし（一定時間内で新聞紙の中からより多くの字を探すこと）
- ③ サイコロによる1の目出し（4コのサイコロを使い1分間でどれだけの1を出せるか）
- ④ ワリバシ入れ（立ったままペットボトルにワリバシを入れる）

今回は、30人ほどが参加しましたが、まだチャレンジしていない方は是非来年参加し、過去の記録を破ってみては。



グラウンドゴルフ(6月11日 日曜日)

帷子小グラウンドにて、一般の部11団体188名、ファミリーの部15チーム54名にて開催。

帷子地区の親睦を目的としたもので、20年目を迎えたイベントです。鳩吹台の皆さんも良く頑張られ3位入賞を果たしました。ちなみに鳩吹での最優秀者は林佑典さんです。来年も又高得点を出されるよう期待しております。



消防操法大会(6月18日 日曜日)

可児市東部緑の丘公園で開催されました。これは、可児市16地区消防団による大会で、消防車からの消火活動の操作を審査されるものです。鳩吹台の所属する第3分団(3部)の成績は6位で、入賞を果たしました。この日の為に努力してこられた消防団の方々、ご苦労さまでした。なお、ゼッケン2番の方は鳩吹台5丁目の松元義勝さんです。これからも頑張ってください。



定例役員会(6月10日) 臨時役員会(6月24日)

1. 森会長から、各丁目ごとの「空き家の数」と「自治会未加入世帯の数」について、報告と実態調査の依頼がありました。
2. 夏祭り 実行委員長から今後のスケジュール、販売品目や数量についての提案がありました。
3. 夏の大掃除(衛生委員長より)、グラウンドゴルフ(文教科体育委員長より)、駐車ルール巡視指導(迷惑駐車対策委員長より)について提案と報告がありました。
4. 臨時役員会では、夏祭りの実行要領について実行委員長から詳しい説明がありました。